

# 菊陵だより

## <学校教育目標>

自分の良さや可能性を伸ばし、グローバル

社会の中で夢に向かって、心豊かに

たくましく生きる生徒の育成

学校だより 9号

令和元年7月5日(金) 校長 田中秀昌

### 【非行防止教室】6月17日(月)

本市では、中学生に多い、「初発型非行」の未然防止に向けて非行防止教室を実施しています。今年度は、北九州市子育て支援部青少年課より野田様を講師にお招きしてご講話いただきました。あわせて、最近多いネットトラブルについて、未然防止のための講話もしていただきました。

### 【生徒感想文】

非行防止について、ご教授いただき本当に有難うございました。大切なお話をしていただき貴重な時間となりました。「一度だけ」が「もう一回」につながってしまう犯罪や心身ともに傷を負ってしまう話などとても興味深いお話をしました。また、便利と危険の二つをあわせもつネットは、情報網の多いこの時代では、使う人一人一人が、しっかりととした心持ちでつき合っていかなければいけないものだと思いました。近年は、ネットやサイト、ゲームなどを悪用した犯罪の傾向が増加しているので、今日のお話を聞いてそういう問題への関心を一人一人が高めるべきだと思いました。このようなお話をしなくてよい日本になればと思いました。

一年 濱田さん

### 【JICA交流会】6月26日(水) 1年生と交流を行いました。各グループに分かれて5つの体験活動を経験してもらいました。また、研修員の皆さんからお国の衣装などの紹介をしてもらいました。



- 英語には自信がなく困っていたら、同じグループの人が助けてくれました。おかげで研修員の方と最後まで楽しく過ごすことができました。
- たくさんの国の人と交流するって楽しいなあとと思いました。外国の方とかかわることで、その国のことわざもわかつてきて楽しかったです。
- 英語が上手く話せなくて悔しかったです。なので、もっと英語を勉強しようと、英語に対してのやる気がプラスになりました。

<お箸の使い方>



<剣道>



<折り紙>



<けん玉>



<書道>

### 【お知らせ】短期ですが3名の生徒が体験入学します。みなさんよろしくお願いします。

3年生(3-2) フランスより 7月4日(木)~19日(金)

1年生(1-2) アメリカより 7月5日(金)~19日(金)

1年生(1-3) フランスより 7月16日(火)~19日(金)